



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№13-1/261

*Enclosure:
as stated, on 2 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to convey the enclosed Concept Paper with regard to the Conference on *Epidemiological Safety including issues on the fight against COVID-19 and other infectious diseases*, which will be organised by the Republic of Kazakhstan on June 15, 2021 within the CICA Plan on Implementation of Confidence Building Measures in 2021.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 13 May 2021



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№13-1/261

*Приложение:
упомянутое, на 2 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить концепцию конференции в сфере *Эпидемиологической безопасности, в том числе вопросы борьбы с COVID-19 и другими инфекционными заболеваниями*, которая будет проводиться Республикой Казахстан 15 июня 2021 года в рамках Плана СВМДА по реализации мер доверия на 2021 год.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Нур-Султан, 13 мая 2021 года



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

CONCEPT PAPER

Conference on Epidemiological safety, including the fight with COVID-19 and other infectious diseases

Introduction

At the threshold of 2020, humanity faced a new global challenge – COVID-19. The new variants of COVID-19 are likely to have long-term consequences hampering global economic and social progress.

In this respect, the need to forge and foster cooperation on epidemiological safety and public health among CICA Member States has become especially relevant in times when the consensus on subsequent ways to address the pandemic crisis, preventive measures against the epidemiological challenges and threats, and joint efforts aimed at countering infections to be expanded.

Objective: discussion and sharing of experiences/lessons learned in the field of epidemiological safety with a view to enhance global control over the spread of dangerous diseases.

Items to be discussed:

1. Prospects of collaboration among CICA Member States in the field of epidemiological safety and public health.
2. Elaboration of necessary joint efforts focused on the improvement of health conditions and well-being of peoples within CICA space.
3. Holding of collaborative scientific researches in the field of epidemiological safety.
4. Elaboration of plan/program of cooperation in the field of pharmaceuticals.

Date: 15 June 2021

Format: online.

Host: Ministry of Healthcare of the Republic of Kazakhstan.

Participants: representatives of interested state bodies and research institutions of CICA Member States.

Expected outcomes:

- exchange of information, experience and best practices in the fight with COVID-19 and other infectious diseases;
- identify promising avenues of cooperation in the fight against infectious diseases;
- elaborate joint efforts to prevent other epidemiological situations in the post-pandemic period;
- forge cooperation and interaction between the designated public authorities of CICA Member States in an effort to ensure the timely response against the spread of infectious diseases.

Working languages: English, Russian (*simultaneous interpretation*).

Концепция конференции в сфере эпидемиологической безопасности, в том числе по вопросам борьбы с Covid-19 и другими инфекционными заболеваниями

Введение

На пороге 2020 года человечество столкнулось с новым глобальным вызовом Covid-19. Очевидно, что последствия коронавируса в связи с появлением новых штаммов еще долго будут оказывать негативное влияние на глобальное экономическое и социальное развитие.

В этой связи в целях расширения консенсуса идей по дальнейшим методам преодоления кризиса, превентивного реагирования на эпидемиологические вызовы и угрозы, а также совместного противодействия распространению инфекций особую актуальность приобретает налаживание и развитие сотрудничества государств-членов в сфере эпидемиологической безопасности и общественного здравоохранения.

Цель мероприятия: обсуждение и обмен опытом в области эпидемиологической безопасности в целях совершенствования надзора за опасными инфекционными заболеваниями на международном уровне.

Планируемые вопросы для обсуждения:

1. Перспективы развития сотрудничества государств-членов СВМДА в сфере эпидемиологической безопасности и общественного здравоохранения.
2. Выработка возможных совместных действий по улучшению здоровья и благополучия населения государств-членов СВМДА.
3. Проведение совместных научных исследований в сфере эпидемиологической безопасности.
4. Разработка плана/программы сотрудничества в сфере фармацевтики.

Сроки проведения: 15 июня 2021 г.

Формат мероприятия: онлайн.

Организатор: Министерство здравоохранения Республики Казахстан.

Участники: представители заинтересованных государственных органов и исследовательских учреждений государств-членов СВМДА.

Ожидаемые результаты:

- обмен информацией, опытом и лучшими практиками в сфере борьбы с Covid-19 и другими инфекционными заболеваниями;
- определение перспективных направлений сотрудничества в сфере борьбы с инфекционными заболеваниями;
- выработка совместных мер по предотвращению иных эпидемиологических ситуаций в постпандемический период;
- налаживание взаимодействия и контактов между ответственными государственными органами государств-членов СВМДА, для своевременного реагирования на распространение инфекционных заболеваний.

Языки мероприятия: английский, русский (*синхронный перевод*).
